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Mcmbros Presentes:
. Lorena Evangelista Moreira Lima;
o Maria Valdenia Fernandes Gama;
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Mcmbros Ausentes:

, o Iramilto cla Silva Ferreira;
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: o Lourival Nery dos Santos, diretor presidente;
: o Membros do Conselho Fiscal;
, . Membros do Comitê de Investimento;

o André Dieb, diletor'financeiro;
i o Marcos Antonio Maciel, contador;
: o Tiago Soares, assessoria ARIMA.

Presidente do Conselho de Previdência: Malia Valdenia Fernandes Gama

Designação dos Membros:

o Lorena Evangelista Moreira Lima - Titular representante do Poder Executivo;
. Laudo Simões de Lima - Titdar representante do Poder Executivo;
. h'amilto da Silva Ferreira - Suplente representante do Poder Executivo;
o João Camelo Neto - Suplente representante do Poder Executivo;
o Antonia Aldenisa Chagas - Titular representante do Poder Executivo;
. Gervásio José Carvalho de Almeida - Suple representante do Poder Execut



. Maria do Carmo Ribeiro Laurindo - Titulal representante do Poder Executivo;

. Vanusa Maria Cartaxo Farias - Suplente representante do Poder Executivo;

. Ednaldo Honolato Maia -Titular representante dos Servidores;
o Antonio Nilo Torres Araújo - Suplente representante dos Servidores;
. Henrique Rebouças de Lima - Titular representante dos Servidores;
. Maria de Fátima Nascimento da Silva - Suplente replesentante dos Servidores;
o Maria Valdenia Fernandes Gama - Titular representante dos Servidores;
. Egisa Rodrigues da Silva - Suplente representante dos Servidores;
o José Calneilo da Silva - Titular representante dos Servidores;
o Kátia Santos de Oliveira Silva - Suplente replesentante dos Servidores,

, A senhora Maria Valdenia, presidente do Conselho de Plevidência, abriu os
;trabalhos e saudando a todos com um cordial bom dia, deu início a reunião
: agradecendo a presença de todos. Em seguida leu a pauta que tem os seguintes
' assuntos: Apresentaçtio da Prestzrção de Cont:rs referente ao exercício de
2024 e da Avaliação Atuarial. A senhora Maria Valdenia, presidente do

, conselho, passou a palavra para o senhol Marcos, contador, para dar início a

, apresentação da prestação de contas, Durante o ano de 2024 a CAPESB recebeu
urn montante de RS 29.898.258177 (vinte e nove milhões, oitocentos e noventa e

, oito mil, duzentos e cinquenta e oito reais e setenta e sete centavos), referentes a
: soma das contribuições dos servidores ativos, inativos e pensionistas, patronal
, dos servidores ativos, rendimentos das aplicações financeiras, juros e multas,
; compensação previdenciária e recebimento de pagamentos de parcelamentos de

dÍvidas de patronal dos servidores ativos. O senhor Henriclue, secretár'io do
conselho deliberativo, questionoll se a prefeitula estava pagando patronal para

selvidores inativos em 2024 e o senhor Marcos respondeu que não, que estava
pagando somente para servidores ativos. O senhor Aldenio, membro do conselho
fiscal, questionou sobre a situação dos ernpréstimos dos servidores, se entrava

: nesse cálculo, e o senhor Marcos respondeu que não, pois a prefeitura so faz o
Deliberações , lecolhimento e repassa diretarnente aos bancos, Em seguida o senhor Marcos

r apresentou os dados referentes aos gastos da CAPESB em 2024. Do montante
; recebido no ano citado a caixa de previdência liquidou um montante de

I R$21.382.718,30 (vinte e um mill-rões, trezentos e oitenta e dois mil, setecentos e

. dezoito reais e trinta centavos), r'eferentes a soma de gastos com pagamentos de
, benefícios previdenciários (aposentadorias e pensões), taxas bancárias, PASEP e

; serviços administrativos. O senhol José Carneiro, memblo do conselho
, deliberativo, questionou sobre o pagamento de PASEP, urna vez que os

' aposentados e pensionistas não recebem esse benefício. O senhor Marcos
respondeu que é uma exigência da lei vigente no país o pagamento das taxas, e

também que há os benefícios para o quadlo de servidores do administrativo do

RPPS. Os conselheilos Í-rzeram questionamentos soble os detalhamentos de
I gastos administrativos que loram prontamente respondidos pelo senhor Marcos,
com destaque para a situação do pagamento dos parcelamentos das dívidas do

: município com patronal dos servidores ativos, que em dezembro de 2024 estava
, no montante de R$12.420.065,48 (doze milhões, quatrocentos e vinte mil,

sessenta e cinco reais e quarenta e oito centavos). Esse valor se atualiza a cada

mês, de acordo com as parcelas pagas e o cálculo dataxa de juros aplicado. Não

, havendo mais questionameptos sobre a aplesentação o senhor Marcos agradeceu



a todos pela colaboração e encerrou sua participaçáo na reunião, Seguindo a

pauta do dia, a senhota Valdenia convidou o senhor Tiago, da assessoria

ARiMA, para fazer a apresentação da Avaliação Atuarial para todos os

conselheiros presentes na reunião coletiva. O senhor Tiago iniciou a apresentação
agradecendo a presença de todos os conselhos e o comitê de investimento, e

seguindo a didática que ele utilizou na apresentação feita na leunião ordinária de

abril, começou a aplesentação do estudo com a contextuahzaçáo da situação
estatística da dernografta da população coberta pelo RPPS, destacando número de

servidores em atividade, número de aposentados e pensionistas e percentual de

contribuição de acordo com a folha de pagamento atual do RPPS. Foi destacado
na apresentação que o rnunicípio de Beberibe não está fazendo leposição de

servidoles contlibuintes para a caixa de previdência, sendo que o último concurso
foi no ano de 2012. O número de servidores contribuindo está diminuindo e o
número de aposentados e pensionistas aumentando. De acordo com a projeção de

futuro da sustentabilidade da caixa de previdência, levando em consideração o

patrimônio líquido existente, números de servidores aposentados, número de

servidores em atividade e quantidade de servidores que irão se aposentar, o RPPS

tem um déficit bastante alto, no valor de duzentos e oitenta e um milhões de

leais. A prefeitura já possui urn plano de amortização desse déf,rcit em vigência,
mas esse plano só coble a longo prazo um montante de cento e setenta milhões de

reais, ficando em aberto pala cobrir ainda um montante de cento e onze milhões
de reais. De acordo colrr o últirno levantamento o atuário propôs junto ao

município novas formas de arrecadação, que foi o recolhimento do IRRF dos
servidores aposentados que se aposentarerl a partir da data da aprovação da lei
(Lei Complementar no 7l, de 04 de abril de 2025) e a carteira garantida, que

estipulou uma meta de rentabilidade de IPCA mais 5,75Yo ao ano. Se o RPPS não
bater essa meta em seus investimentos financeiros a prefeitura irâ fazer a

complementaçáo para se alcançar esse percentual com o que faltar, Esse plano de

amofirzaçáo tem vigência até o ano de 2060. Essa nova medida cria um aporte de
mais noventa e sete n-rilhões de reais. O senhor Henrique questionou as

informações soble contlibuição patronal da prefeitura para os aposentados e

pensionistas que estão contribuindo com a caixa de previdência. O senhor Tiago
respondeu que havia se equivocado na fala, mas que o município já está pagando
patlonal dos aposentados e pensionistas desde a lei da refomra da previdência
municipal. O senhor Henrique ressaltou que durante a apresentação da prestação
de contas feita pela assessoria de contabilidade não foi apresentado valores de
contribuição dos aposentados e pensionistas, somente dos servidores ativos. O
senhor Andre Dieb, cliretor financeiro, explicou qlle no setor da contabilidade não
há essa conta destinada a patronal dos inativos, sornente dos ativos, mas qlle a

plefeittrra faz o pagamento da guia do patronal dos inativos, que é recolhido pelo
RPPS e lançado nlrma guia única de patronal pela contabilidade. Não foi criado
pelo sistema essa cifra de forma de arrecadaçáo para os RPPS, informação que

foi refor'çada pelo serüor Tiago. O senhor Aldenio ressaltou que deveria existir
essa forma de registr:o contábil pela prefeitura, para que fique mais clara a

prestação de contas do que é arrecadado e pago pelo município. O senhor Tiago
destacou que essa inforrnação deveria vir para o conselho por meio de

apresentação de relatór'io contábil com os valores pagos mensalmente nas guias

de recolhimento feitas para esse fim. Ern segr-rida o senhor Henrique fez um
questionamento ao senhor Tiago quanto aos valores informados no DRAA



, ;óÍó";àà nô ôáàp."v, referente a avaliaçáo atuarial, pâgrna 23, que se refere a

, Valor Atual dos Bens, Direitos e Demais Ativos a serem incorporados no
Exercício Atual, de R$ 42.941.090,72 (quarenta e dois milhões, novecentos e

quarenta e um mil, noventa reais e setenta e dois centavos). Ele respondeu que
, selia de valores a receber no ano em exercício pelo RPPS. Em seguida o senhor

, Henrique fez um questionamento sobre a realizaçáo de concurso público no
, município, de qual seria o impacto no cálculo do atuário do RPPS, O senhor

, Tiago lespondeu que deveria ser feito um estudo sobre os cargos, remuneração,

: quantidade de vagas para podeÍ saber se o irnpacto será positivo ou negativo
quanto ao cálculo do atuário. O senhor Henrique também questionou se o

' município havia solicitado cálculo do impacto da ampliação dos professores no
: atuário da CAPESB, O senhor Tiago respondeu que não tem lembranças de ter
feito esse cálculo, mas que é necessário fazer o cálctúo para ver o impacto sobre

, o RPPS. Finalizando o momento a senhora Valdenia destacou a importância da
i apresentação do estudo para os conselhos e comitê de investimento, que é uma
, forma de todos buscarem a compreensão do cálculo. Os conselheiros destacaÍam
: também os questionamentos sobre a forma como o cálculo é feito. O senhor
Aldenio ressaltou que não compreende como foi que a carxa de previdência
deixou de ser superavitária, pois em2021, de acordo colllo cálculo apresentado a

CAPESB não tinha déficit. O senhor Tiago respondeu discordando desse cálculo
superavitário, e argumentou utilizando por base o texto da reforma da previdência
do ano de 2019. Destacou que no cálculo do atuário deve ser desconsiderado o

cálculo do plano de amortização, que hoje é considerado como sobras se ele
abater o déficit. Finalizando o estudo os membros dos conselhos e cornitê
plesentes parubenizalam o senhor Tiago pela clareza na forma como ele conduziu

r as explanações. Sem mais para o momento, a senhora Valdenia deu por encerrada

, a reunião. Eu, Henrique Rebouças de Líma, secretário do conselho deliberativo,
lavrei a presente ata, que após lida e aprovada será assinada por mim e pelos
dernais presentes.

Ii.esponsável pela elaboração da ata: Henrique Rebouças de Lima
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